

ONU: Alta representante reconoce avances de Cuba en temas de género



La Habana, 18 mar (RHC) La secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Teresa Amarelle, sostuvo un encuentro este 18 de marzo, en Nueva York, con la presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, quien reconoció los avances de género en la mayor isla de Las Antillas.

La alta representante escribió en su cuenta oficial en Twitter, que ambas analizaron temas relevantes para las mujeres en todo el mundo, incluido la igualdad de oportunidades.

Espinosa destacó que le alegra saber que las mujeres representan el 53 por ciento del Parlamento cubano, y aceptó la invitación a visitar la sede de la FMC en su próxima visita a La Habana, en abril.

Amarelle compartió sus puntos de vista sobre los logros de Cuba en temas de género, incluidos los cambios recientes en la Constitución para garantizar los derechos sexuales y reproductivos, y la protección del Estado en casos de violencia contra mujeres y niñas.

La secretaria general de la FMC reafirmó el apoyo de Cuba de cara a la adopción del documento final de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW), que culmina el próximo 22 de marzo.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186145-onu-alta-representante-reconoce-avances-de-cuba-en-temas-de-genero>



Radio Habana Cuba